

きてみてなへす みてなへす

市立福知山市民病院

所在地
620-8505
京都府福知山市厚中町231番地
TEL:0773-22-2101 FAX:0773-22-6181
ホームページ
<https://www.city.fukuchiyama.lg.jp/site/hosp/>

第43号 発行日:令和2年1月30日

～一度私たちの病院に来てみませんか?～

サンタさんがやってきた

～小児科病棟クリスマス会～



今年も小児科病棟にサンタさんがやって来ました。小児科病棟では毎年クリスマスイベントを開催し、入院されている患児達にひと時も楽しい時間を過ごしていただくよう努めています。12月24日には、サンタさんの格好をした研修医の先生と看護師達が入院している患児達にプレゼントを配りました。急にサンタさんが来たことで戸惑い、びっくりして泣いてしまう子もいましたが、それでもみんな嬉しそうにプレゼントを貰っていました。治療や入院生活で辛い思いをしている中、クリスマスカードとプレゼントを貰い、サンタさんと一緒に写真を撮ったりと楽しい1日となりました。



かわいいプレゼントとクリスマスカード♪



2020年大河ドラマ「麒麟がくる」

2020年NHK大河ドラマで「明智光秀」を主役とする『麒麟がくる』の放送がついに始まりました！明智光秀ゆかりの福知山市を全国に向けて発信し、今とても盛り上がりを見せているのです！

「麒麟がくる」の放送中、「福知山光秀ミュージアム」が、1月11日(土)より福知山城公園内にオープンします！1年間の期間限定なので、歴史に興味ある方、大河ドラマファンの方、一度訪れてみては？



イケメンの明智光秀がしゃべる飲料自販機！?



福知山市内のいたるところに、光秀のイラストをラッピングした自動販売機を設置しています。硬貨を入れると「ときは今、明智光秀、ここに見参！」額が足りない「のぶながあああ！」と叫びます(笑)自販機に描かれているイラストは人気テレビゲーム「戦国無双」でキャラクターデザインを担当した絵師、諏訪原寛幸さんが描いたもの。

★「インターンシップ」のご案内★

場所:市民病院2階第2会議室

日時:令和2年3月26日(木)午前9時～

※詳しくは病院ホームページに掲載しています
ご参加お待ちしております!(応募締切は3/13まで)

新人さんの声



この病院に来てよかったと思うこと

- ・新人教育がしっかりしている。看護技術を行う上で基本からしっかり学んで先輩についてもらえるため1つ1つ安心して業務を行えること。
- ・先輩方が、できていないところだけではなく、できていることも評価してくださること。
- ・ONとOFFがはっきりしている。だらだらと残業せずに、しっかりとタイムマネジメントして仕事を終わらせて、家でゆっくり休める。
- ・熱心に指導してくださる先輩方のおかげで、日々できる事が増えています。分からない事や困った事があった際にもすぐに相談にのってもらえるため、安心して働く事ができること。

その他の意見まとめてみると…**先輩が優しい!安心して働ける!**がダントツでした。

苦手だったが出来るようになったこと

- ・患者さまとコミュニケーションをとる際、一步踏み込んで会話を広げていくことができるようになってきた。
- ・インサイトや採血が最初は患者さまに痛みを与える事が怖く、また技術不足で、上手くできませんでしたが、先輩からアドバイスを沢山いただき、最近は上手くできるようになってきました。
- ・今でも不十分などころもあるが、申し送りは患者さまの経過を整理して伝えることが少しずつできるようになったと思う。
- ・先輩とのコミュニケーションの際に、わからない事や実践させていだきたい技術をどういう順番でケアしていくかなど、自分から発信できるようになってきた。
- ・患者様と挨拶をすることだけで終わっていた初めの頃にくらべると、少し患者さまの思いや気持ちの面も聞いたり、お話しすることができるようになってきました。

一年間(入職してから現在まで)の感想

- ・入院が長い患者さまからも成長したね!と言ってもらえるようになって嬉しかったです。
- ・大変な事や辛いこともあったけど、先輩方や同期に支えてもらい患者さまからの「ありがとう」を励みに頑張ってきた。
- ・入職した時は、こんな私がやっていけるのだろうか?と不安が大きかったですが、優しい先輩方や患者さまに囲まれ日々色々な事を学ばせていただき、一歩ずつではありますが成長させてもらっています。先輩方や患者さまには感謝の気持ちでいっぱいです。
- ・夜職も含めて業務に慣れてきた。初めの頃は業務に慣れること、ケア・観察・記録などで精一杯だったが、先輩と共に問題・計画の立案・評価・修正を行い、患者さまにはどんなケアが必要か、方向性について考えられるようになってきた。